



6 jeunes d'Argenteuil dérapent en Croatie

Par **Europe1.fr (avec agences)**

Publié le 14 Juillet 2010 à 17h33 Mis à jour le 15 Juillet 2010 à 22h06

Trois jeunes Français sont en détention provisoire pour avoir sévèrement frappé un Croate.

Les vacances ne se passent pas toujours comme prévu. Le séjour d'une quinzaine de Français originaire du Val-d'Oise a en effet dérapé dimanche soir, lorsqu'une bagarre a éclaté entre certains d'entre eux et deux Croates sur le port de la vieille ville de Dubrovnik.

Six adolescents d'Argenteuil, âgés de 15 à 17 ans, ont été impliqués dans la bagarre, au cours de laquelle un jeune Croate a fait une hémorragie cérébrale. Ils ont été traduits mardi devant un juge d'instruction pour interrogatoire, a indiqué Marija Gjenero, l'une des porte-paroles de la police.

Trois Français en détention provisoire

Trois jeunes Français ont été placés en détention provisoire pour 48 heures, période au terme de laquelle ils doivent être libérés ou formellement inculpés.

Les trois autres Français impliqués se sont vus confisquer leur passeport, avec interdiction de quitter le territoire. Partis en colonie de vacances sur la côte croate début juillet, leur séjour a viré au cauchemar.

La ville d'Argenteuil a envoyé sur place un conseiller municipal pour rencontrer les jeunes et servir de médiateur avec les autorités locales. Ce dernier est également allé dans l'hôpital où est soigné le jeune Croate pour lui présenter ses excuses, selon le journal *Le Parisien*. La municipalité envisage même de rapatrier les jeunes vacanciers, par crainte de représailles.